

## SIARAN PERS

UNTUK DISIARKAN SEGERA

**Bangkitkan Budaya Tenun di Desa Mantar,  
AMMAN Raih Penghargaan Subroto 2024**

**Jakarta, 11 Oktober 2024** - PT Amman Mineral Nusa Tenggara (AMMAN) meraih Penghargaan Subroto 2024 pada bidang 'Pengembangan dan Pemberdayaan Masyarakat Mineral Terinovatif' kategori 'Sosial dan Budaya' pada Kamis (10/10/2024) di Jakarta. Ajang penghargaan tertinggi sektor energi dan sumber daya mineral ini diselenggarakan oleh Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) setiap tahun.

Inovasi yang dilakukan AMMAN sehingga meraih Penghargaan Subroto 2024 adalah program Mantar Berseri, sebuah program pengembangan budaya tenun di Desa Mantar, Kecamatan Poto Tano, Kabupaten Sumbawa Barat (KSB), Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), yang dijalankan oleh mitra pelaksana program Digital Tenun Nusantara (DiTenun). Program ini bertujuan untuk melestarikan budaya tenun, meningkatkan kualitas dan kuantitas produksi, serta memperkuat kapasitas kewirausahaan dan kelembagaan kelompok tenun di KSB.

Tenun Mantar merupakan aset budaya yang dapat berpotensi mendukung industri pariwisata KSB karena awet, mudah untuk diekspor, dan bisa menjadi cinderamata populer bagi wisatawan. Pemilihan tenun Mantar juga didasari tujuan untuk memastikan kepedulian kami atas keberlanjutan tradisi yang memiliki nilai budaya dan sosial yang tinggi bagi masyarakat KSB.

Sebagai salah satu perusahaan tambang tembaga dan emas terbesar di Indonesia, AMMAN terus mengembangkan berbagai inisiatif Pengembangan dan Pemberdayaan Masyarakat (PPM) yang menciptakan dampak berkelanjutan. Presiden Direktur PT Amman Mineral Nusa Tenggara, Rachmat Makkasau, menyampaikan bahwa program sosial yang dijalankan oleh AMMAN bertujuan untuk mempersiapkan masyarakat untuk tetap berdaya pasca operasional tambang.

"Kami berterima kasih atas apresiasi yang diberikan oleh Kementerian ESDM melalui Penghargaan Subroto ini. AMMAN selalu berkolaborasi dengan masyarakat untuk mengidentifikasi potensi program pengembangan masyarakat yang unik dari wilayah KSB dan dapat dikembangkan secara berkelanjutan. Kami membantu pemberdayaan masyarakat sehingga usaha kecil masyarakat dapat tumbuh berkembang dan menjadi penopang ekonomi lokal dan menyerap tenaga kerja," terang Rachmat.



Sri Devi, Ketua Kelompok Tenun Mantar Berseri, turut menyampaikan apresiasinya atas berjalannya program ini. "Kami sangat berterima kasih kepada AMMAN dan semua pihak yang telah memberikan kesempatan kepada kami untuk belajar dan mengembangkan diri. Berkat program ini, kami bisa meneruskan tradisi leluhur dan memiliki penghasilan sendiri," ujar Sri.

Program ini dapat terlaksana berkat kolaborasi dengan pemerintah daerah KSB seperti Dewan Kerajinan Nasional Daerah, Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan UKM, Pemerintah Desa Mantar, dan Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga Desa Mantar. Sinergi dan dukungan erat dari pemerintah ini saling melengkapi pelaksanaan program, baik dari peningkatan kapasitas dan infrastruktur, sekaligus memastikan keberlanjutan program agar dapat memberikan manfaat yang berkesinambungan bagi komunitas kelompok tenun.

Penghargaan Subroto Bidang PPM Mineral Terinovatif diberikan kepada Badan Usaha Pertambangan Komoditas Mineral yang mengusulkan inovasi program PPM yang meliputi kebaruan, efektifitas, kebermanfaatan, keberlanjutan, replikasi, dan dampak dari pelaksanaan delapan bidang PPM sehingga memberikan manfaat secara maksimal bagi masyarakat.

\*\*\*

### Tentang AMMAN

PT Amman Mineral Internasional Tbk ("**AMMAN**" – IDX: AMMN) adalah perusahaan induk yang melakukan operasi eksplorasi, pengembangan, penambangan, pengolahan, peleburan dan pemurnian di Indonesia. Anak perusahaannya, PT Amman Mineral Nusa Tenggara ("**AMNT**"), merupakan salah satu produsen tembaga dan emas terbesar di Indonesia dengan cadangan besar kelas dunia, yang dikenal karena mengoperasikan tambang Batu Hijau dan mengembangkan proyek Elang di Pulau Sumbawa. Anak perusahaan lainnya, PT Amman Mineral Industri ("**AMIN**"), melaksanakan pembangunan dan pengoperasian fasilitas peleburan tembaga (smelter) dan pemurnian logam mulia (PMR). AMMAN mengintegrasikan bisnis secara penuh, mulai dari pertambangan hingga peleburan dan pemurnian, berlokasi di dekat kawasan pasar utama di Asia. AMMAN berkomitmen untuk menjadi perusahaan tambang terdepan yang mengutamakan praktik berkelanjutan dan menciptakan warisan terbaik bagi Indonesia

### Sanggahan

Siaran pers ini dan informasi di dalamnya disiapkan oleh PT Amman Mineral Internasional Tbk ("**Perusahaan**" or "**AMMN**") semata-mata untuk tujuan informasi dan bukan merupakan rekomendasi mengenai efek Perusahaan.



Informasi yang terkandung dalam dokumen ini harus dipertimbangkan dalam konteks keadaan yang berlaku pada saat itu dan dapat berubah tanpa pemberitahuan dan tidak akan diperbarui untuk mencerminkan perkembangan material yang mungkin terjadi setelah tanggal materi ini. Pernyataan tertentu dalam materi ini merupakan pernyataan berwawasan ke depan dan informasi sehubungan dengan kondisi keuangan di masa depan, hasil operasional dan rencana serta objektif tertentu dari manajemen Perusahaan dan Grup ("**Pernyataan Berwawasan ke Depan**"). Pernyataan Berwawasan ke Depan tersebut dibuat berdasarkan harapan atau keyakinan manajemen saat ini serta asumsi yang dibuat oleh, dan informasi yang saat ini tersedia untuk, manajemen. Baik Perusahaan maupun penasihatnya tidak bertanggung jawab untuk memperbarui Pernyataan Berwawasan ke Depan atau menyesuaikannya dengan peristiwa atau perkembangan di masa depan. Dokumen ini bukan merupakan nasihat terkait keuangan, hukum, perpajakan atau nasihat produk lainnya.

**Informasi lebih lanjut**

Website : [www.amman.co.id](http://www.amman.co.id)  
LinkedIn AMMN : [www.linkedin.com/company/ammanmineralinternasional](http://www.linkedin.com/company/ammanmineralinternasional)  
LinkedIn AMNT : [www.linkedin.com/company/amman-mineral](http://www.linkedin.com/company/amman-mineral)  
Facebook : [www.facebook.com/ammanmineral](http://www.facebook.com/ammanmineral)  
Twitter : [www.twitter.com/ammanmineral](http://www.twitter.com/ammanmineral)  
Instagram : [www.instagram.com/ammanmineral](http://www.instagram.com/ammanmineral)

**Kontak media**

Dinar Puja Ginanjar, Senior Manager of Corporate Communications  
PT Amman Mineral Nusa Tenggara  
[communications@amman.co.id](mailto:communications@amman.co.id)